

### Métodos humanos para atrapar gatos

Estas instrucciones suponen que usted está usando una trampa Tomahawk, rentada en Critters Without Litters. Instrucciones específicas con respecto a la trampa será un poco diferente si está usando otro tipo de trampa.

# Prepara para Atrapar

Intenta que los gatos que intenta atrapar se acostumbren a ser alimentados en el mismo lugar y al mismo tiempo del día. No alimente a los gatos el día/la noche antes de que los atrapen para que tengan hambre, ya que puede aumentar la posibilidad de ellos encontrando el cebo lo suficientemente tentador para meterse a la trampa.

Planea atrapar la noche antes de su cita, para que usted pueda traer los gatos que atrapó a Critters Without Litters la siguiente mañana, como nosotros hacemos cirugías para los gatos de comunidad (los gatos libre de itinerancia o gatos salvajes que fueron atrapados y traído a nosotros para cirugía) de Lunes a Jueves, solamente con cita. Hay un límite de dos gatos por residencia, por día; un gato por trampa. Es requerido presentar un comprobante de residencia para aprovecharse de cualquier financiamiento disponible. El tiempo de recojo será a las 7 de la mañana para recuperar sus gatos para que puedan ser liberados en el área donde fueron atrapados.

Prepara el área donde usted estará guardando los gatos antes de llevarlos a nuestra clínica. Lo mejor es una cochera, u otro área protegida, cálida y resguardada. Poner periodico debajo de la trampa para recoger las heces, la orina o los residuos de comida.

Usted va querer alistar su vehículo para su transporte. Una lona de plástico en el área donde planea poner las jaulas es una buena idea, pero va necesitar poner periodico o algo absorbente arriba de la lona, si no, cualquier orina que ocurra saldrá directamente del plástico y entrará en su vehículo. No planee transportarlo en la parte trasera de un vehículo abierto (como la caja de una camioneta) o en el maletero.

Planee para su día de atrapar. Si, por cualquier razón, usted atrapa un gato y tiene que soltarlo antes de traerlo a la clínica, hay bajo chance de que pueda atraparlo por segunda vez. Los gatos captan las trampas con bastante rapidez.

Si usted ve gatitos jóvenes, acuérdese de que no deben de ser destetados de la madre antes de 6-8 semanas de edad. Si usted está atrapando una hembra lactante, primero intente a localizar los gatitos para ver si tienen suficiente edad para ser destetados. Si usted planea domesticar y fomentar los gatitos para adoptarlos, ellos deben ser separados de la madre cuando tengan 4-6 semanas de edad. Si usted quiere esperar hasta que los gatitos estén mayores de 4-6 semanas antes de domesticarlos, tenga en cuenta que el esfuerzo se vuelve más difícil a medida que los gatitos crecen.

Ponga sus trampas antes o a la hora normal de comer de los gatos. Temprano en la noche es normalmente la mejor hora para poner las trampas.

No atrape en la lluvia, en el calor del día, o en el frío amargo. Los gatos en trampas son vulnerables y pueden sufrir durante tormentas o desarrollar un golpe de calor. Usar su sentido común.

Doblar un pedazo de periodico dentro de la trampa para cubrir la placa que la activa. A los gatos no les gusta caminar en la superficie de alambre. El papel también ayuda a prevenir que sus patas se salgan de la trampa cuando se levanta la trampa. Asegúrese que el papel no sobrepase la placa de disparo. Si usted usa demasiado periodico, puede intervenir con el mecanismo de la trampa o prevenir la puerta de cerrando propiamente.

Planea colocar las trampas en una superficie nivel en el área donde los gatos que quiere atrapar normalmente comen o donde los ha visto. Si usted está atrapando en un área pública, tratar de poner las trampas donde no serán notados por los demás. Los arbustos proporcionan una buena cobertura para las trampas y, a menudo, son lugares donde se esconden los gatos.

Usar comida apestosa para cebar la trampa. Comida apestosa y barata, atún en aceite en lata, Mackerel en lata (de la sección de la tienda donde hay pescado en lata), y el pollo Kentucky Fried Chicken de la receta original; (solo la carne – no huesos) todos han resultado atractivos para los gatos. No pongan el tazón dentro de las trampas para la comida.

Remoja un pequeño trozo de periódico (2-3 pulgadas por 3-4 pulgadas) en el jugo del pescado o comida de gato en lata y ponerlo en el piso donde planea poner la parte trasera de la trampa.

Coloque una pequeña cantidad de comida sobre el trozo de periódico empapado. Poner la comida hasta atrás como posible dentro de la trampa. Quieres que el gato se meta completamente en la trampa para evitar ser herido cuando la puerta de la trampa cierre. Presione la trampa abajo para que atraviese el alambre. La idea es que la comida sea un poco difícil alcanzar para que el gato tenga que meterse lo más que pueda y trabajar para conseguir la comida el tiempo suficiente para hacer caer la trampa.

Después de que usted haya puesto el cebo, abrir la puerta de la trampa empujando la parte superior de la puerta hacia adentro y tirando de la parte inferior de la puerta hacia arriba. Hay un pequeño gancho unido al lado derecho en la parte superior de la trampa. Se engancha en un pequeño cilindro de metal en el lado derecho de la puerta. El gancho detiene la puerta en una posición abierta, lo que también eleva la placa de disparo. Cuando el gato pisa en la placa, el gancho liberará la puerta y cerrará la trampa.

Después de poner la trampa, cúbrela con una toalla grande o pedazo de material del tamaño de una toalla. Doble el material en el extremo frontal de la trampa para exponer la abertura mientras aún cubre la parte superior, los lados y la parte posterior de la trampa. La cubierta ayudará a ocultar la trampa y ayudará a calmar al gato después de que lo atrapen.

Nunca deje las trampas sin atender en una área que no está protegida. El animal atrapado es vulnerable. Usted debe checar las trampas cada hora más o menos. A menudo se puede oír el disparo de las trampas. Tan pronto como el gato previsto quede atrapado, cubra completamente la trampa y retírela del área. Puede considerar colocar otra trampa en el mismo lugar si el área alberga varios gatos. Asegúrese de desechar la comida que queda en el suelo cuando recojas la trampa.

Cuando usted tenga el gato atrapado en una área callada, levanta la tapa y cheque que usted tiene el animal correcto - no la mascota de alguien, un animal salvaje, o un gato previamente castrado. A los gatos que ya hayan sido esterilizados se les quita la punta de la oreja derecha (lo que se conoce como punta de la oreja) para indicar que ya han sido alterados. Si usted ha capturado a una hembra que está lactando. Cheque el área para gatitos y asegúrese de que los gatitos tienen edad suficiente para ser destetados. Cubre el gato lo más luego que pueda, para evitar que el gato entre en pánico y se lastime en la trampa.

Si usted capturó un animal salvaje atraído por la comida o un gato que no deseo atrapar, suelte el animal lo más callado posible como se indica en los procedimientos de liberación en este documento.

#### Procedimientos de Retención

Cuando usted termine de atrapar, usted tendrá que guardar los gatos durante la noche hasta que los pueda traer a nuestra clínica.

Coloque el gato atrapado en el área protegida y preparada. No les de alimento. Usted puede poner un poco de agua en la trampa abriendo la trampilla solo un par de pulgadas y colocando el recipiente junto a la trampilla. Intente usar un recipiente que no se vuelque fácilmente. Una lata vacía de comida para gatos o de atún funciona bastante bien. No abre demasiado la puerta o el gato podría escaparse.

Intente mantener la trampa cubierta y chequela periódicamente. Los gatos probablemente serán muy callados siempre y cuando estén cubiertos. No meta sus dedos dentro de la trampa o deje que los niños o mascotas se acerquen a las trampas. Algunos de estos gatos se comportan exactamente como animales salvajes y pueden morder y rasguñar.

Acuérdese: Todas las mordeduras de animales son graves. Si usted fue mordido, busque atención médica y no suelte el gato. Necesita estar en cuarentena. Contacte el control animal para recibir instrucciones completas acerca de la cuarentena.

Lávese y cámbiese de ropa antes de interactuar con sus propias mascotas como medida de precaución contra la propagación de enfermedades contagiosas que los gatos puedan transmitir.

Siempre haga que un veterinario examine a los gatitos salvajes y aíslelos de sus mascotas. Algunas enfermedades mortales pueden incubarse sin síntomas.

## Soltando a los gatos

Recogerá a su gato atrapado a la mañana siguiente de llevarlo a la cirugía. La hora de recojo es a las 7 a. m. Dado que el gato pasó la noche en la clínica, debe estar alerta y listo para ser liberado nuevamente al área donde quedó atrapado.

Cuando esté listo para liberar a los gatos, llévelo de regreso al área donde quedaron atrapados y libérenlos allí. No reubicar al animal. Estará desorientado y lo más probable es que muera.

Si el veterinario ha indicado un problema médico grave con el gato que no podrá tratar, usted, con el consejo del veterinario, debe tomar la decisión sobre si es seguro liberar al animal o si es más amable sacrificarlo. Los abscesos y las infecciones respiratorias no tratados, y muchas otras afecciones, pueden significar sufrimiento y una muerte lenta.

Asegúrese de que el lugar que elige para soltarlo no anime al gato a correr hacia el peligro (como una calle muy transitada) para alejarse de usted. Mantén la trampa cubierta hasta que esté listo para liberar al gato. Cuando esté listo, simplemente sostenga la trampa con la puerta de liberación de espaldas a usted y abra la puerta. Lo más probable es que el gato salga disparado de la trampa. Si está confundido, simplemente incline la trampa para que la parte posterior quede ligeramente hacia arriba y golpee la parte posterior de la trampa para animarla a salir. Nunca pongas tu mano en la trampa. Si el gato aún no se va, abre la puerta con un palo y déjala un rato.

Después de soltar a los gatos, lave las trampas con una manguera y desinféctelas con lejía. Nunca guarde las trampas en la posición "preparada" (puerta abierta). Si la trampa se alquiló a través de Critters Without Litters, devuelva la trampa limpia y desinfectada lo antes posible para que otras personas puedan alquilarla.

# Consejos que le ayudarán a tener éxito

- •Lleve consigo una linterna si está atrapando de noche. De esa manera, podrás revisar las trampas desde la distancia y evitar heridas en la oscuridad.
- Traiga una funda para cualquier comida enlatada que haya traído para cebar sus trampas. No olvide traer algo para sacar el alimento del cebo, si está usando cebo enlatado.
- •Algunos gatitos se pueden atrapar sin trampa, pero aún son demasiado salvajes para manipularlos fácilmente. Utilice una toalla gruesa para levantar al gatito y protegerlo de arañazos y mordeduras. Esto también ayuda a evitar que el gatito se aleje de ti.

¡Buena suerte con sus esfuerzos de atrapar!